



VO
ENGEL&VÖLKERS
ENGEL&VÖLKERS
ENGEL&VÖLKERS
ENGEL&VÖLKERS

5 Pièces

214 m²

Réf. W-02VA07

3 190 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en plein cœur du quartier résidentiel de Super Cannes, en position dominante avec vue sur les montagnes, le Cap d'Antibes et la mer, très belle villa moderne de style provençal, entièrement rénovée dans l'esprit contemporain d'une surface d'environ 185 m². Très lumineuse et au calme, elle se compose au rez-de-chaussée d'un grand salon avec salle à manger et cuisine ouverte, orientés vers la mer. Quatre chambres dont 3 avec vue mer et Cap d'Antibes, 2 dressings, 3 salles de bains, un WC invité et une buanderie. Très belle entrée avec joli terrain entièrement complanté d'environ 1180 m² ...

Located in the heart of the residential district of Super Cannes, in a dominant position with a view of the mountains, Cap d'Antibes and the sea, very beautiful modern Provençal style villa completely renovated in a contemporary spirit with a surface area of approximately 185 m². Very bright and quiet, it consists, on the ground floor, of a large living room with dining room and an open kitchen, facing the sea. Four bedrooms, 3 of which have sea and Cap d'Antibes views, 2 dressing rooms, 3 bathrooms, a guest toilet and a laundry room. Very beautiful entrance with fully planted pretty land of ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

